



## 笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

### 第44回運動会

11月2日(火)、運動会を実施いたしました。今年度は、3部制として、保護者の皆様にも御協力をいただき、分散しながら運動会を参観していただきました。多くの保護者の皆様の参観に励まされ、練習を積み重ねてきた子供たちも自分のもつ力をさらに発揮することに繋がったのではないかと考えています。

徒競走は、自分一人で走り抜けるため、スタートでは、緊張した表情の子供たちでしたが、ゴールした後は、やりきった笑顔がとても素敵でした。応援団も一生懸命応援してくれていましたし、保護者の皆様の声援も子供たちに届いたと考えています。

表現では、どの子も、真剣に、練習で積み重ねてきたものを心を込めて演技していました。見ているこちらにも、演技に引き込まれていくくらいでしたから、演技をしている子供たちの心にはどれだけのものが残ったのか…。言葉では表現しづらいものがありますが、仲間とともに一つのものを創り上げたという感動は心の中に広がっていたことと考えています。

5・6年生は、係活動にもよく取り組んでいました。事前の準備から、当日の片付けまで、よく力を出していました。一人一人がそれぞれの役割に責任をもって活動していた姿、素晴らしいものでした。

運動会という大きな行事を通して、子供たちの成長が見られたことは、嬉しいことであり、成長できたことが日常の中でも生かされるように今後も支援していきたいと

思っています。

また、運動会実施に向け、朝早くから、PTA会長並びに本部役員の皆様を始め多くの方々に、お力添えをいただきました。競技や演技中には、子供たちの素晴らしい表情を撮影してくださったり、運動会終了後も片付けのために残ってくださったりと多くの方々に支えられた運動会となりました。心より感謝申し上げます。

### 学びの意味 - 学習と生活との繋がり

「かけ算できるものを探しているんだよ。」Chromebookで写真撮影をしていた2年生の子供たちが目を輝かせながら発していた言葉です。「これ、かけ算でできる。『 $4 \times 3$ で12』だ。」と言うので、「どういうこと。」と聞くと、「本が4冊あって、3つあるから。」と答えてくれました。



「これは『 $5 \times 2$ で10』だよ。」「どうして。」と聞くと、「椅子が5つあって、それが2つあるから。」と発見したことを話してくれました。学習した算数の見方を生活の中で見出している素晴らしい姿でした。学びの意味を実感できる大切な瞬間です。

